

# MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

## La couleur préférée de Luc Patentreger reste le vert

Le ralliement, encore officieux, de certains cadres locaux de la France insoumise y est pour beaucoup.

Récemment qualifiée de liste « divers gauche », la seule parmi les sept déjà en course, l'équipe de Luc Patentreger ne goûte pourtant guère l'appellation. Trop vague ? Plutôt trop rouge, ou trop rose, quand leur couleur préférée se rapprocherait plus du vert. « *La Seyne citoyenne*



**Luc Patentreger.**(Photo DR)

*2020 pour une ville verte et ouverte* », comme elle se nomme d'ailleurs, entend bien ne laisser à personne d'autre le créneau de l'écologie, il est vrai particulièrement porteur par les temps qui courent. « *Nous n'avons pas de marquage partisan, exposent-ils. Nous sommes résolument écologistes, citoyens et soutenus par Europe Ecologie Les Verts* ». Les éventuels futurs soutiens à gauche sont prévenus.

**MA. D.**